
ACTA DE REUNION DE COMISION DE ESPACIOS VERDES 

             En CABA , a diez  dìas del mes de agosto de 2022 , se reúne la Comisión de Espacios 

Verde a las 18 hrs , en la sede de la Comuna 2, Uriburu 1022. presidida por la coordinadora Sra 

Liliana martìnez Venini

  Están presentes :  

       Patricia Alfonso, Nilo Diaz, Horacio Farenga, Celia Fernández de Carlen, Carlos Gaye,   

Manuel Goldalaceda, Marta Gómez y Magdalena Silveyra

 Temas tratados:

Plaza Rodriguez Peña: 

      Palmeras , son bajas pero van creciendo en diametro, lo  que provoca que se vayan 

juntando, algunas de ellas seran trasplantadas para ordenar su distribución.  Sobre el tema se 

debe respuesta a la persona que lo planteo en reunión del consejo consultivo.

Plaza Pichon Riviere:

       Se mantiene sin respuesta por parte de la comuna2, el reclamo por filtración de agua en el 

edifucio lindero de la calle Azcuenaga, hecho por Manuel Goldalaceda

       Han vandalizado las paredes, intervino la policía, Manuel reclamo a la comuna, al día 

siguiente estaba restaurado.

Plaza Vicente López:

       Se comenta sobre los senderos de cemento en zonas donde había pasto, cada vez el 

cemento invade más la plaza.

       En los nuevos juegos hay salientes que resultan peligrosas para los chicos.

      Se utilizan los bancos   para práctica de gimnasia rompiendo asi los tablones, la comuna los 

arregla, pero se gasta siempre sobre lo mismo,. Se sugiere poner carteles para evitar el  uso 

incorrecto de los bancos.

Plaza Monseñor De Andrea:

     A pesar de existir canil y teniendo la posiblididad de entrar desde la vereda, los dueños 

siguen paseando los perros sueltos por la plaza, se sugiere poner carteles como en la plaza 

Rodriguez Peña, haciendo mencion  al numero de ordenanza  correspondiente.

     El sector sector de aparatos de gimnasia se encuentra cercado por arreglos

Plaza del Arbol:

     Se están colocando plantas nuevos en los canteros.

     Fueron vandalizadas las paredes pintadas

Plaza Ramòn Cárcano

  Arbol añoso en la bajada de Quintana, debería tratarse esta en muy mal estado

graffitis



 Se propone una visita al Vivero de CABA para octubre. Se debe empezar a tramitar

Siendo las 19:00 horas se da por finazada la reunión
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